

Inauguration officielle de la Commune de Jaillans

La commune de Jaillans, créée par arrêté préfectoral en date du 11 janvier 1950, célèbre son érection, aujourd'hui 12 mars 1950, par une cérémonie officielle, présidée par Monsieur Terreau - Gradier, Préfet de la Drôme, en présence de Monsieur Durand, Conseiller général du canton de Bourg-de-Peage, de Monsieur Masson, Conseiller général du canton de Chabeuil, et du Conseil municipal de la commune, nouvellement installé.

A Jaillans le 12 mars 1950

Le Préfet de la Drôme :

Les Conseillers généraux :

Le Maire :

Le Secrétaire

Les membres du Conseil Municipal :

Les membres de l'enseignement :